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 Rowan, Clare From Caesar to Augustus (c. 49 BC–AD 14) 
 
1. Edition 2018, 254 pages, size 14x21,6cm, language english, Paperback. 
 
This unique book provides the student of Roman history with an accessible and detailed introduction to
Roman and provincial coinage in the late Republic and early Empire in the context of current historical
themes and debates. Almost two hundred different coins are illustrated at double life size, with each
described in detail, and technical Latin and numismatic terms are explained. Chapters are arranged
chronologically, allowing students to quickly identify material relevant to Julius Caesar, the second
triumvirate, the relationship between Antony and Cleopatra, and the Principate of Augustus. Iconography,
archaeological contexts, and the economy are clearly presented. A diverse array of material is brought
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together in a single volume to challenge and enhance our understanding of the transition from Republic to
Empire. 
 
 
Rowan, Clare Von Cäsar bis Augustus (ca. 49 v. Chr. - 14 n. Chr.) 
 
1. Ausgabe 2018, 254 Seiten, Größe 14x21,6 cm, Sprache Englisch, Taschenbuch. 
 
Dieses einzigartige Buch bietet dem Studenten der römischen Geschichte eine zugängliche und detaillierte
Einführung in die römische und provinzielle Münzprägung in der späten Republik und im frühen Imperium im
Kontext aktueller historischer Themen und Debatten. Fast zweihundert verschiedene Münzen werden in
doppelter Lebensgröße dargestellt, wobei jede im Detail beschrieben wird, und technische lateinische und
numismatische Begriffe werden erklärt. Die Kapitel sind chronologisch geordnet, sodass die Schüler schnell
Material identifizieren können, das für Julius Caesar, das zweite Triumvirat, die Beziehung zwischen Antonius
und Kleopatra und das Fürstentum Augustus relevant ist. Ikonographie, archäologische Kontexte und
Wirtschaft werden klar dargestellt. Eine Vielzahl von Materialien wird in einem einzigen Band
zusammengefasst, um unser Verständnis des Übergangs von der Republik zum Imperium herauszufordern
und zu verbessern. 
 
Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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